

El IPC de junio sorprendió a todos los expertos, registrando una caída del -0,2% cuando se esperaban cifras que bordeaban el 0,2%. De esta manera, la inflación acumulada en los últimos 12 meses llega al 7,6%, cada vez más lejos de los temidos dos dígitos.

A esto se le sumó el incremento en la inversión extranjera, que según la Cepal habría aumentado un 55,2% en Latinoamérica, con Chile como el tercer país que más recursos recibió en los últimos meses.

Anuncio Patrocinado

Sin embargo, Francisco González, director de carreras de Administración CFT IP Santo Tomás Viña del Mar llama a la cautela. “El IPC sorprendió porque se esperaba que fuera más alto, si bien no es una diferencia tan significativa, es una señal de que los precios tendrán una tendencia hacia la baja. Pero esto no significa que todos salgamos a gastar. El llamado es a ser lo más cauto posible en relación con nuestro dinero”.

A pesar de que algunos indicadores económicos se muestran positivos, la economía chilena no ha dado aún grandes pasos hacia una recuperación, con algunos expertos señalando que está estancada debido al bajo consumo.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



De todas maneras, se espera que haya buenas noticias por parte del Banco Central durante los próximos meses. "Es muy probable que entre agosto y septiembre el Banco Central decida bajar la tasa de interés y debería ser una baja gradual", explicó el académico.

Esto significa que todavía es un buen momento para ahorrar en instrumentos bancarios como depósitos a plazos y fondos mutuos. Respecto a los créditos hipotecarios, Francisco González aseguró que es mejor esperar.

"Hay bastante oferta en departamento y casas, pero todavía los precios están altos. Yo personalmente esperaría la baja en las tasas de interés para poder gestionar un crédito y comprar una vivienda. Cuando baja la tasa, también baja la cuota que se paga mensualmente en el crédito hipotecario".

y tú, ¿qué opinas?